

La división de los mexicanos dura ya 200 años

Escrito por Roberto Badillo Martínez
Jueves, 29 de Septiembre de 2011 15:30

{vozstart}

La división de los mexicanos

dura ya 200 años

General de División retirado DEM Roberto Badillo Martínez

La necesidad es la madre de todas las virtudes. La necesidad de protegerse originó el núcleo familiar. De proteger la vida del recién nacido. De protegerse del frío extremo. Del calor extremo, aumentado por incendios forestales de miles o millones de hectáreas, producidos por la naturaleza; la necesidad de protegerse del hambre, de protegerse de enfermedades y peligros en situaciones frágiles de vida.. Esta necesidad de protección que aún realizan familias, sociedad y naciones, ha sido básica para la sobrevivencia del ser humano.

Vivir nucleado, es vivir alrededor de..... la madre que da y protege la vida; del Padre que protege a la Madre y a los hijos y por extensión, a otros padres e hijos, repartiéndose tareas diferentes. Surge también la necesidad de la organización de un núcleo alrededor de otros muchos, para mutuamente ir organizando desde bases primitivas, las defensas de las familias y los grupos humanos, para protegerse.

La división de los mexicanos dura ya 200 años

Escrito por Roberto Badillo Martínez
Jueves, 29 de Septiembre de 2011 15:30



La división de los mexicanos dura ya 200 años

La división de los mexicanos dura ya 200 años

Escrito por Roberto Badillo Martínez
Jueves, 29 de Septiembre de 2011 15:30



